

## RECOMMANDATION

### Conseil scientifique de l'Institut des sciences informatiques et leurs interactions

#### Objet : Notation AERES

A l'occasion du renouvellement du conseil de l'AERES, le Conseil Scientifique de l'INS2I consulté sur les propositions de nomination par les instances d'évaluation du CoNRS, souligne une dérive dans l'interprétation et l'usage de la notation des unités de recherche. Le conseil recommande au Conseil de l'AERES d'abandonner la note globale des laboratoires, qu'il juge trop réductrice.

Recommandation adoptée le 22 février 2011  
(19 votants)  
Pour à l'unanimité

M. Pascal WEIL  
Président du CSI

#### Destinataire(s) :

- Conseil de l'AERES
- Président de l'AERES
- M. Alain FUCHS, Président du CNRS
- M. Philippe BAPTISTE, Directeur de l'INS2I
- M. Bruno CHAUDRET, Président du Conseil scientifique du CNRS
- Directeur de la section des unités de recherche du CNRS
- Président de la CPU